

Prevalencia del Día de Muertos

CECILIA CERNA GONZÁLEZ

Las tradiciones de México han sido más adoptadas por los jóvenes. Ejemplo de ello es la celebración del Día de Muertos contra el Halloween. Nuestra costumbre nacional ha ganado terreno frente a la estadounidense, aseguran directores de preparatorias del Sistema de Educación Media Superior (SEMS) de la Universidad de Guadalajara (UdeG).

A veces, esas influencias norteamericanas en las redes, el cine o la televisión, alcanzan a los jóvenes, sin embargo, nuestra tradición arraigada. Lo que deseamos es que los jóvenes entiendan cuáles son las costumbres de nuestro país, y que no tengamos que copiar o imitar algo que no nos corresponde", dijo el director de la Preparatoria de Tlajomulco de Zúñiga, José Manuel Delgado Pulido.

41

PLANTELES de bachillerato del SEMS celebrarán con más de 20 montajes y exhibiciones de altares y actividades culturales.

Todos esperan a que llegue la Semana Cultural de Muertos para participar. El 2 de noviembre es día de fiesta y reúne a maestros y alumnos. San Juan de Los Lagos es un pueblo de mucha cultura, en el que no ha proliferado mucho el Halloween, no hace ni el menor ruido", aseguró la directora de la Preparatoria de esa población, Acela Margarita Velasco Covarrubias.

Por ejemplo, en la Ribera del Lago de Chapala, preside la segunda colonia de norteamericanos más grande de México, sin embargo, aun así se impulsa la cultura de nuestro país con el Día de Muertos, explicó el secretario de la Preparatoria de Chapala, Arturo Castro Pantoja.



Impera el Día de Muertos sobre el Halloween, UdeG